

~あけまして おめでとうございます~

お休み中は、お家の人とゆっくり過ごしたり、お出かけしたり、楽しく過ごせたかと思います。今年も元気いっぱい寒さに負けずに、たくさん遊びたいと思います。



お話する事だいすき!

「あうあう」「んーあっっ」と伝えたいことを喃語で話していた子ども達も、「まんま(ご飯)」「わんわん(犬)」「ぶーぶー(車)」など、徐々に言葉らしくなってきています。 今では、「ママ」「パパ」「バイバイ」など、身近にいる人やあいさつも単語とジェスチャー (身振り手振り)で伝えることが出来るようになりました。保育園発語につながる遊びを 紹介します。

~絵カード~

本物の写真選び、季節の物、食べ物

乗り物、動物等を壁面に貼っています。 『子どもの視線に合わせ、目を見てゆっくり はっきり簡単な言葉で伝える』と、子ども達は 大人の声や口元をよく見て真似をしようと しています。

~布の絵本~

子ども達が自分でめくり、絵を見て「おおっっ」と指差しをして大人に伝えています。 子ども達の中で、お気に入りのページが あるようです!(^^)! 手を伸ばして飛行機が飛ぶ 真似をしたり、食べる仕草をしています。

~歌(わらべ歌、童謡)~

大人が歌を歌いながら手を振ったり足を動かすなど仕草を添えると、真似をしている子ども達。 歌を聞くと布を振ったり、手をたたいたりして歌に合わせた動きをして楽しんでいます。